

Betreff: BÜRGERANTRAG

Köln, den 27. September 2011

Bürgerantrag

Sehr geehrte Frau Blömer-Frerker,

mit meiner email vom 15. September 2011 hatte ich mich als besorgte Bürgerin und Mutter an Sie gewandt, mit der Bitte zu prüfen, ob eine Fußgängerampel an der "Widdersdorfer Landstraße"/ Ecke "An der Ronne" in 50859 Köln-Lövenich schnellstmöglich installiert werden könnte.

Das Verkehrsaufkommen in der Widdersdorfer Landstraße ist durch die massive Bebauung der Gebiete Widdersdorf, Lövenich und im Westen Richtung Pulheim derart gestiegen, sowie das Einhalten der vorgeschriebenen Geschwindigkeit von 30 km/h so selten, daß zahlreiche Lövenicher eine reale Gefahr für alle Fußgänger, insbesondere der Schulkinder, befürchten.

Leider wird Lövenich von den Autofahrern zu gern als Abkürzung benutzt, um den zu Stoßzeiten stets stockenden Verkehr auf der Umgehungsstraße Richtung Neu-Müngersdorf/Militärring (Lise-Meitner-Ring) zu meiden.

Ich hoffe, Sie können sich dieser Sache annehmen,

mit freundlichen Grüßen,